

Noch fehlt der letzte Anstrich und die Balkonbrüstungen an den beiden neuen Balkontürmen. In zwei Treppenhäusern sind auch noch Malerarbeiten zu erledigen. Wegen Lieferschwierigkeiten konnten die neuen Postkästen noch nicht eingebaut werden. Ende nächster Woche werden dann die letzten Rüstungen fallen. Im Anschluss wird die Baustraße hinter dem Haus aufgenommen und noch im Dezember sollen die Außenanlagen wiederhergestellt werden. Wir hoffen, dass die Mieterinnen und Mieter sich dann am Ende des Jahres über den besseren Wohnkomfort und die Ruhe im Haus freuen können.